

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 17 de Mayo de 2013.

IRUN

Los miembros del Gobierno local

hacen pública su declaración de

bienes

17.05.13 - 00:28 - M.J.A. | [IRUN](#).

El alcalde de Irun, José Antonio Santano, comunicó ayer que los miembros del equipo de Gobierno han hecho ya o harán pública en breve su declaración de bienes, patrimonio y actividad económica, de forma que cualquier ciudadano pueda conocerla a través de la web municipal. En junio de 2011, el alcalde hizo ya pública su nómina y propiedades, una decisión a la que también se apuntó el portavoz de Ezker Batu-Berdeak , Manuel Millán. Ahora serán los miembros del equipo de Gobierno quienes se adhieran a esta iniciativa. «Queremos sumar indicadores de transparencia a la actividad municipal», dijo el alcalde. «Es fundamental que los ciudadanos conozcan bien cuáles son las remuneraciones de los que trabajamos en este Ayuntamiento».

José Antonio Santano invitó «a los portavoces de los grupos políticos, desde al máximo respeto a cada uno de ellos, a que se sumen a esta iniciativa que busca dar la máxima transparencia a la situación económica, patrimonial y de actividad de los que percibimos una remuneración pública. Esto es algo que nos va a llegar impuesto por la Ley de Transparencia que se está tramitando. Nosotros, lo que hemos decidido hacer es adelantarnos a algo que se va a exigir

Los miembros del Gobierno local hacen pública su declaración de bienes

Escrito por Administrator

Viernes, 17 de Mayo de 2013 11:58 -

por ley y que nos parece bien que se exija. Tenemos que dar plena tranquilidad a los ciudadanos sobre cómo entra uno en este Ayuntamiento y cómo se va, para que puedan valorar si la situación económica y patrimonial responde al dinero recibido».